

# 千寿桜堤中学校だより



- ＜教育目標＞
- ・自ら考え、自ら学ぶ人
  - ・感性あふれる、心豊かな人
  - ・心身を鍛え、たくましくいきる

令和6年6月14日発行  
第3号 校長 齋藤 由美子

## 「笑顔と感動」

校長 齋藤 由美子

例年より遅い梅雨入りの予報に、熱中症予防が欠かせません。雨と映るあじさいやはなしょうぶが美しい季節となりました。5月より、学校行事が続き、生徒たちは忙しい中にも充実した日々を送っています。保護者の皆様には数々の行事にご理解・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

6月8日（土）約3週間の練習を経て、第20回運動会・桜魂祭の開催となりました。昨年度は全校生徒を対象に保護者の方3名まで参観可といたしました。今年度は制限なしでご参観いただきました。ご不便をおかけしましたが、多くの皆様にご来校いただきありがとうございます。

学年別練習、色別練習、応援練習と体力的にかなり厳しい状況の中、練習を積み重ね、当日は「舞え。～20年の輝跡の先へ～」のスローガンどおり、一人一人が全力を尽くし輝きました。今年度は閉会式もご参観いただきました。結果発表を受けての表彰式、競技優勝の団長、ペナント優勝の団長からの言葉、これまでの取組と協力に感謝の言葉が述べられました。その様子から達成感や充実感が伝わってきました。どの色の応援団も一生懸命頑張りました。これまで困難なことがあっても前向きに苦勞しながら、取り組んできたからこそ一番感動し、その姿は周りの方々にも感動を与える素晴らしい瞬間となりました。どの学年も思い出に残る桜魂祭になりました。「苦しかったことやたいへんだったこと」、それでもその時を大切に、協力し努力を続けることで「ああ、やってよかった」「気持ちがいい」そんな喜びにつながってくれると嬉しく思います。今年もたくさんの笑顔と感動をありがとうございます。

いよいよ来週から定期考査が始まります。1年生の皆さんは6月17日（月）初めての定期考査となります。事前に定期考査に向けて目標を立て、試験勉強に取り組んでいます。実力を存分に発揮してください。

立て続けの行事となり、生徒の皆さんには忙しい思いをさせていただきますが、こうした行事は生徒の皆さんを大きく成長させてくれます。そして、このような時だからこそ、あらためて「時間の大切さ」「時間の使い方」について考えてみてください。

私たちが一日に与えられる時間は誰もが等しく二十四時間です。その時間をどのように使うか、また、その時間をどう味わい、どんな価値を見いだすかによって、生活の満足度は変わってくるのではないのでしょうか。

引き続き、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。



## 6月8日(土) 桜魂祭(運動会)

\*\*\* 優勝 競技の部 緑組 ペナントの部 赤組 \*\*\*  
どの組も、最後まで全力で競技や演技、応援を行うことができました。



## 6月3日(月) 2年生から1年生へ学習アドバイス

初めての定期考査に向けて、学習の進め方、計画の立て方、学習のポイントについて、2年生が1年生に丁寧に教えてくれました。



## 創立20周年記念式典に向けて



記念Tシャツが完成しました！  
桜魂祭で教職員がお披露目しました。

## 【教育実習(5月27日～6月14日)】



あっという間の3週間でしたが、多くの生徒と関わることができ、実りの多い教育実習となりました。1年生に国語を教えてくれました。最後の学活ではサプライズで1年5組の皆さんから色紙のプレゼントがありました。